EL NORTE DE CASTILLA (ED. SALAMANCA)

VALLADOLID

Prensa: Diaria

Tirada: 1.317 Ejemplares Difusión: 684 Ejemplares

29/04/15

Página: 3

Sección: LOCAL Valor: 1.960,00 € Área (cm2): 942,6 Ocupación: 100 % Documento: 2/2 Autor: RICARDO RÁBADE□□Word Comunicación Núm. Lectores: 2736



Mañueco conversa con el rector para explicarle sus propuestas electorales para los jóvenes investigadores universitarios. :: ALMEIDA

Mañueco promete cuatro millones para los jóvenes investigadores

El candidato del PP a la Alcaldía propone cursos en centros internacionales punteros para los 30 mejores expedientes del Bachillerato

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. Alfonso Fernández Mañueco buscó ayer el codiciado voto en los foros universitarios con vistas a los apasionantes comicios municipales del próximo 24 mayo. El alcalde se entrevistó con el rector de la Usal, Daniel Hernández Ruipérez, pero no en su condición de regidor

municipal, sino como candidato del Partido Popular a la Alcaldía. Mañueco se comprometió, si cosecha en las urnas el beneplácito de la ciudadanía, a dar un decidido impulso a los jóvenes investigadores universitarios, un plan que pivotará sobre tres ejes fundamentales, como serán «atraer, fomentar y retener». Este

proyecto contará con un presupuesto de cuatro millones de euros a lo largo de la próxima legislatura, y se materializará mediante la coordinación del Consistorio con la Fundación Española de la Ciencia y la Tecnología, departamento perteneciente al organigrama piramidal del Ministerio de Economía y Competitividad.

El abanico de promesas electorales de Mañueco se desgrana, de esta forma, mediante tres planes de actuación. El primero de ellos consistirá en la atracción de jóvenes con experiencia y proyección nacional e internacional para que se integren en

El candidato popular intentó convencer de las bondades de su proyecto al rector

grupos de investigación en Salamanca o creen los suyos propios. A este apartado se destinará un millón de euros.

La segunda parte del ambicioso plan que detalló Mañueco al rector abarcará el fomento del talento, de manera que a los 30 mejores expedientes de Bachillerato de la provincia de Salamanca se les ofrecería, a partir del próximo periodo lectivo 2015-2016, un curso de dos meses de inmersión en centros tecnológicos internacionales de Inglaterra, Alemania o Estados Unidos. La cuantía prevista ascenderá a medio millón de euros y se beneficiarán en torno a 120 alumnos en toda la legislatura.

Por último, el tercer pilar de la propuesta está basada en retener el conocimiento para que graduados que se han formado en las aulas del Estudio salmantino puedan desarrollar y dar forma a sus proyectos predoctorales en Salamanca. Se establecerá, para ello, un máximo de 150 contratos. «Vamos a demandar a la Universidad que sean proyectos que beneficien a la ciudad, a sus hombres y sus mujeres», según adelantó el candidato del PP en sus declaraciones a los periodistas, previas a su entrevista con el rector. Las 150 becas supondrían una inversión total de 2,5 millones de euros.

llones de euros.

Mañueco matizó que no debe efectuarse una lectura simplista de estas propuestas, dado que no deben ser entendidas con la idea de que «el Ayuntamiento da dinero a a la Universidad». Durante su reunión con el rector, Mañueco estuvo acompañado por otros candidatos de su lista electoral, como Fernando Rodríguez, Enrique Sánchez Guijo y Maria José Fresnadillo.